

XPOS

Babinsa Pilangsari Dampingi Petani dalam Pemupukan Padi: Wujud Nyata Dukungan Swasembada Pangan

Agung widodo - SRAGEN.XPOS.CO.ID

Dec 18, 2024 - 21:35



SRAGEN- Dalam upaya mendukung program swasembada pangan nasional, Sertu Yono Supriyanto

, Babinsa Desa Pilangsari dari Koramil 12/Gesi Kodim 0725/Sragen, melaksanakan pendampingan kepada para petani di wilayah binaannya. Kegiatan ini dilakukan di sawah milik petani yang terletak di Dukuh Taraman RT 12, Desa Pilangsari, Kecamatan Gesi, pada Rabu (18/12/2024).

Mendukung Petani Menuju Panen Maksimal

Pendampingan ini dilakukan untuk membantu petani dalam melakukan pemupukan padi yang menjadi salah satu tahap penting dalam siklus pertanian. Pemupukan yang tepat bertujuan untuk meningkatkan hasil panen dan menjaga kesehatan tanaman padi dari serangan hama dan penyakit.

“Pemupukan ini adalah bagian dari perawatan penting untuk memastikan produksi gabah yang optimal. Sebagai Babinsa, kami hadir untuk mendampingi petani sebagai wujud bakti TNI kepada masyarakat,” ujar **Sertu Yono Supriyanto** di sela-sela kegiatan.

Peran Babinsa dalam Ketahanan Pangan

Tidak hanya sekadar mendampingi, Babinsa juga memberikan arahan kepada petani tentang teknik pemupukan yang efektif dan cara menghadapi tantangan hama. Hal ini dilakukan untuk memastikan proses pertanian berjalan dengan baik sehingga target swasembada pangan dapat tercapai.

Image not found or type unknown



Sementara itu, **Danramil Gesi, Lettu Inf Suparno**, menegaskan pentingnya peran Babinsa dalam program pendampingan pertanian.

“Kegiatan seperti ini bertujuan untuk mendukung peningkatan hasil panen padi. Dengan produktivitas yang meningkat, pendapatan petani akan bertambah, dan swasembada pangan yang dicanangkan oleh pemerintah dapat terwujud,” jelasnya.

Sinergi TNI dengan Petani untuk Ketahanan Pangan

Keterlibatan TNI melalui Babinsa dalam sektor pertanian adalah bukti nyata sinergi antara aparat keamanan dengan masyarakat. Tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga memberikan kontribusi dalam ketahanan pangan.

Kegiatan pemupukan ini disambut baik oleh para petani Desa Pilangsari. Kehadiran Babinsa memberikan motivasi dan rasa kebersamaan di tengah upaya para petani untuk meningkatkan produktivitas pertanian mereka.

“Dengan adanya pendampingan seperti ini, kami merasa lebih percaya diri dalam menjalankan proses pertanian. Terima kasih kepada Pak Babinsa yang selalu

siap membantu kami,” ujar salah satu petani setempat.

Pendampingan seperti yang dilakukan oleh Sertu Yono Supriyanto diharapkan dapat terus dilaksanakan secara konsisten, sehingga petani dapat merasakan manfaat nyata dari kehadiran TNI dalam kehidupan mereka. (Agus RK)